

## Hommage à Victor Lapeyre.

Victor Lapeyre est né à Bégole le 22 octobre 1920. Il a fait sa scolarité dans ce village entouré de ses parents et un oncle qui étaient agriculteurs. Son certificat en poche, il travaille à la ferme ; son père décédé, il continue avec sa maman et son oncle le travail de la ferme et de la basse cour. Il était gai et avait toujours un mot aimable pour ses voisins ainsi que pour les gens du village.

Lorsque sa maman décède, il est désemparé, il part travailler à l'usine de Lannemezan où il fit sa carrière. Il avait eu la chance de pouvoir acheter une voiture pour se rendre au travail. A sa retraite, il chassait, pêchait. Il adorait rencontrer des gens, il faisait des sorties, des repas avec ses anciens collègues, il rencontre Alice. Avec son amie, ils continuèrent à sortir et partir en vacances : à Saint Jean-de-Luz, à aller danser ! Mais il rejoignait toujours « son Bégole ».

Ces dernières années, il s'était installé à Tuzaguet chez Alice et a été choyé par toute la famille à qui nous disons **Merci**.